Weltreise mit den Flöser WM-Stars

Synchronschwimmen: «Welcome on board» wünscht der SC Flös ab Freitag bei der Gala 2005

Von übermorgen Freitag bis Sonntag wird der Vorhang einmal mehr für eine weitere Galavorstellung der regionalen Synchronschwimmerinnen aufgehen. 2005 präsentiert der SC Flös Buchs eine ganz besonders vielfältige Mischung mit Weltklasse-Wasserballett.

VON PETRA EGGENBERGER

Mit einem «Welcome on board» werden die Besucherinnen und Besucher im Hallenbad Flös Buchs am nächsten Freitag (Galabeginn 20 Uhr), Samstag (19 Uhr) und Sonntag (17.30 Uhr) von rund 70 Aktiven sowie zahlreichen Gaststars begrüsst. Darunter sind mit Magdalena Brunner und Katrin Eggenberger auch die beiden Aushängeschilder des SC Flös Buchs, auf welche ihr Heimverein so sehr stolz ist.

Stars in den eigenen Reihen

«Sie werden die Gala 2005 sehr speziell machen. Wir freuen uns sehr, dass wir beide unsere Aushängeschilder dem Publikum so nahe präsentieren können», bringt die technische Leiterin des SC Flös, Monica Weder, ihre Vorfreude auf das bevorstehende Wochenende zum Ausdruck. In den letzten Jahren und nicht zuletzt an den Olympischen Spielen 2004 in Athen (Brunner 10. Rang im Duett) und den Schwimm-Weltmeisterschaften 2005 in Montreal (Brunner 10. Rang im Solo, Eggenberger 16. Rang im Duett) haben Brunner und Eggenberger, welche bereits im Juniorinnenalter an den

Europameisterschaften mit Rang sieben für Furore gesorgt hatten, den Namen des SC Flös in die grosse, weite Welt hinausgetragen. Jetzt sind sie es, welche das Publikum auf eine solche Weltreise mitnehmen. «Wir entführen die Zuschauer auf eine Reise rund um den Globus, auf welcher wir Halt auf allen fünf Kontinenten machen», verrät Weder. Konkret heisst dies: «Wir besteigen zu Beginn des Abends gemeinsam in der Schweiz ein Flugzeug, welches wir nach der Weltumrundung gleichenorts für das Feiern der Festtage wieder verlassen, immerhin ist es ja zu Hause noch immer am schönsten.»

Eine Fülle von Ideen

Sowohl für das Darstellen des Lebens auf den jeweiligen Kontinenten, als auch für das Einstimmen auf eine nächste Reiseetappe haben sich die Flöser Verantwortlichen mit ihren rund 70 Aktiven (inklusive Schnellschwimmer) einiges einfallen lassen: An Kreativität wird die Gala 2005 kaum zu überbieten sein. Hinzu kommt, dass der SC Flös sogleich mehrere Stargäste eingeladen hat, so wird auf der Bühne vor dem Bassin weit mehr als nur auf einen Sprung ins Wasser vorbereitet. «Es war uns ein grosses Anliegen, mit der Gala 2005 für viel Vielfalt zu sorgen und eine gute Mischung zwischen Land- und Wasserdarbietungen zu kreieren. Wir freuen uns darauf, nebst Weltklasse-Synchronschwimmen auch animierenden Tänze und beste Unterhaltung als Zwischennummern anbieten zu können, jemand spielt gar live Didgeridoo», so Weder weiter. Die vielen Proben im Vorfeld vermittelten im



Brachten den SC Flös weltweit ins Gespräch: Magalena Brunner (links) und Katrin Eggenberger präsentieren sich an der Gala 2005 dem Heimpublikum.

ten Einblick in die Wunderwelt, welche nächsten Tagen einmal mehr ins Bas-

Buchser Hallenbad bereits einen ers- der Prestigeverein SC Flös in den

sin zaubern wird. Nur wer einmal in irgendeiner Form integriert war, weiss jedoch, wie viel Arbeit hinter einer solchen Gala steckt. Monatelang im Vorfeld wird bereits an den Choreografien geschrieben. «Wir haben natürlich alles neue Küren geschrieben und diese mit passenden Klängen untermalt», so Weder. Dasselbe gilt für das Anfertigen der Badehosen und Auftrittskleider. Der SC Flös Buchs ist bekannt dafür, jeden einzelnen Handgriff selbst anzulegen, angefangen vom Anfertigen der Dekoration bis hin zum Aufnähen jedes einzelnen Glitzersteinchens auf den oftmals ebenso selbstgenähten Badehosen. Diese Eigenfabrikation betrifft nicht zuletzt auch die musikalische Unterhaltung. Hier behilft man sich zwar bereits bestehender Musikstücke, doch diese werden ebenso eigens zusammengeschnitten. Eine schier endlose Arbeit, welche rein ehrenamtlich geleistet wird und auch auf 70 Aktive aufgeteilt noch immer für Aussenstehende kaum bewältigbar zu sein scheint. Doch der SC Flös beweist dem regionalen Publikum mit einer rundum perfekten, profimässig daherkommenden Show alle Jahre wieder, was alles möglich ist.

Entertainer vom Feinsten

Das Ziel des SC Flös ist es, das Publikum bestmöglich zu unterhalten. Dass der SCF ein Entertainer vom Feinsten ist, beweisen die vielen staunenden und begeisterten Gesichter, welche man nach einer jeden Gala sehen konnte. Dies wird auch in diesem Jahr nicht anders sein. Ganz im Gegenteil.

Vorverkauf und Ticketinfos bei Tourist Info Buchs-Werdenberg, Bahnhofplatz 2, 9470 Buchs, Tel. 081 740 05 40 (Öffnungszeiten 9-12 Uhr, 14-17 Uhr)